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３－１

自 由 民 主 党 ５番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 外国人観光客の誘客について 知 事 観 光 交 流 課

知事は、外国人観光客の誘客にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

二 県際地域の交流促進と環境整備について

１ 県は、福島空港の利用を促進するため、栃木県や茨城県 観光交流局長 空 港 交 流 課

からの利用者をどのように確保していくのか尋ねたい。

２ 県道黒磯棚倉線日向前工区について、整備状況と今後の 土 木 部 長 道 路 整 備 課

見通しを尋ねたい。

三 私学振興施策について

１ 県は、私立学校の振興にどのように取り組んでいるのか 総 務 部 長 私学・法人課

尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校の生徒募集定員について、 教 育 長 教 育 庁

どのような考えで決定しているのか尋ねたい。

四 特別支援教育の充実について 〃 〃

１ 県教育委員会は、特別支援学級を担当する教員の専門性

の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、聴覚障がい教育を担当する教員の専門

性の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 児童養護施設の退所児童等の自立支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童養護施設の退所児童等の自立支援にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子どものむし歯予防対策事業について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

教 育 庁

県は、フッ化物洗口事業を推進するため、普及啓発にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

七 豪雨災害の防災対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

砂 防 課

県は、洪水や土砂災害に備えた防災対策にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 林業・木材産業の活性化について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、林業・木材産業の活性化に向け、県産材の利用拡大

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 小規模事業者の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

１ 県は、小規模事業者の経営支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、小規模事業者への健康経営の普及にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十 東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組について 文化スポーツ局長 ス ポ ー ツ 課

県は、２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向

け、選手の育成・強化にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。


